
SECTION DESJARDINS

DESJARDINS SECTION

GRÂCE À  VOUS POURRIEZ GAGNER 
L’UNE DES 2 PAIRES DE BILLETS, SECTION DESJARDINS !

Pour chaque tranche d’achats cumulatifs de 1 000 $ de produits Thermolec effectués du 5 septembreau 
3 novembre 2023, obtenez 1 chance au tirage. 1 paire de billets pour la partie du 7 et 1 paire de billets 
pour la partie du 13 décembre 2023.

DÉTAILS ET CONDITIONS : Tous les achats de produits Thermolec doivent se faire dans une succursale Descair, auprès de votre représentant ou en ligne sur 
descair.ca. Chaque achat doit être commandé, facturé et livré entre le 5 septembre et le 3 novembre 2023 inclusivement. Vous devez avoir un compte Descair 
valide. Une chance de gagner par tranche d’achat de 1 000 $ avant taxes. Aucune valeur monétaire. Tirage des deux paires de billets le 15 novembre 2023. Les 
gagnants seront contactés par téléphone ou courriel au plus tard le 17 novembre 2023 et auront 15 jours par la suite pour réclamer leur prix. Valeur totale des 
paires de billets : 800 $.

THANKS TO  YOU COULD WIN ONE OF 2 
PAIRS OF TICKETS, DESJARDINS SECTION!

For each cumulative purchase of $1,000 of Thermolec products made from September 5 to November 3, 
2023, get a chance to win the draw. 1 pair of tickets for the game on December 7 and 1 pair of tickets 
for the game on December 13, 2023.

DETAILS AND CONDITIONS: All purchases of Thermolec products must be purchased in a Descair branch, with your sales representative or online at descair.
ca.  Each purchase must be ordered, invoiced and shipped between September 5 and November 3, 2023 inclusively. You must have a valid Descair account. One 
chance to win per purchase of $1,000 before taxes. No monetary value. Draw of two pairs of tickets on November 15, 2023. The winners will be contacted by phone 
or email by November 17, 2023 and will have 15 days thereafter to claim their prize. Total value of pairs of tickets: $800.


